

# L'ASSOCIATION DE MODELISTES HAVRAIS AMATEURS

## QUI SONT-ILS ?

L'AMHA est une association spécialisée dans le train miniature. Elle existe depuis 1966 et depuis 2005 se situe dans l'ancien fort militaire de Tourneville.

Jacques Arnaud est le président et ce club se constitue de passionnés âgés de 18 à 80 ans.



Les étudiants en BTS SAM deuxième année du lycée Claude Monet sont allés sur place afin de pouvoir découvrir l'univers des trains dans l'objectif d'agrémenter leurs savoirs pour leur examen de fin d'année sur le thème de l'invitation au voyage.

Tout d'abord, une présentation du lieu s'est tenu avec toutes les explications sur le fonctionnement, le décor et les passionnés présents sur place.

Dans une seconde partie nous avons pu découvrir le développement du réseau ferroviaire de la France à partir du XIXe siècle, des affiches, des cartes du réseau et son évolution au fil des années tout cela en interagissant avec les passionnés.

**MERCI DE NOUS AVOIR PARTAGÉ  
VOTRE PASSION !**